

Die Vogelhochzeit entzückte alle in der Gemeinschaftsstunde im Juni



Die Kinder der Theater-AG erfreuten die Schulgemeinschaft in der Gemeinschaftsstunde am 06. Juni mit einer weiteren tollen Aufführung der "Vogelhochzeit".

In monatelanger Vorbereitung studierte Frau Hanssen-Sowa gemeinsam mit den Kindern die Aufführung ein. Premiere war bereits an unserem Osterbasar. Aufgrund des großartigen Erfolges traten die Kinder nun noch ein zweites Mal im Rahmen der Gemeinschaftsstunde in den selbstgeschneiderten Vogelkostümen auf.